

Notre sortie scolaire du 3 novembre 2015 à la ferme

Avant de visiter la ferme, nous avons fait du pain.

Voici la recette. Il faut:

- mettre 2 pots de yaourt remplis de farine
- un peu d'eau
- de la levure pour faire gonfler la pâte
- 2 pincées de sel pour donner du goût

Nous avons mélangé les ingrédients dans un saladier et fait une boule qu'on appelle un pâton. On lui a donné la forme d'un pain rond et on a fait des traits sur le dessus avec une cuiller. Puis la fermière a mis nos pains à cuire dans son four pendant une heure.

Nous avons fait le pain à deux. Nous l'avons partagé avec notre copain et l'avons dégusté à l'école avec du miel.

PAIN et **COPAIN** sont des mots de la même famille: un copain c'est un ami avec qui je partage mon pain!

Pendant la cuisson du pain, nous avons visité la ferme.

Nous avons vu des vaches et nous leur avons donné à manger des pois secs. Quand elles sont dans les champs, elles broutent de l'herbe. Dans cette ferme, les vaches sont vendues pour faire de la viande qu'on achète à la boucherie.

Nous avons vu aussi des gros engins pour travailler la terre: des tracteurs et des moissonneuses-batteuses. Les roues étaient plus grandes que nous!

Nous avons passé une bonne journée à la campagne.